



くらなび農園

～7月は草取り・野菜の収穫～



7月6日（日）くもり

くらなび農園の田んぼは草だらけ！地元のおばさんが「ひもじそうな顔してるね」と。そういえば、よその田んぼに比べて、苗の緑色が若干薄いような…。参加者みんなで、田んぼの草取りに精を出しました。田んぼの草取りは、取った草を田んぼの土の中に埋めこみます。草だらけだった田んぼも、きれいになりました。ジャガイモの残りを掘り、立派な吉川ナスも収穫できました。ズッキーニも少し収穫できました。恵みの夏に大感謝です。



時折風の吹く中、田んぼの草取り



波板を使って、冷たい山水が田んぼに入らないように。



草取り後の田んぼ。美しい！



ジャガイモの品種はきたあかり



吉川ナス



白いズッキーニを収穫！

7月27日（日）晴れ

草刈り大会！！です。秋に美味しいサツマイモを収穫するために、サツマイモ畑の草刈りとツルの巻き上げ作業をしました。何とか草むらから脱出(?)できました。吉川ナスは、病原菌が入り込まないようにはさみで丁寧に切り取って、お持ち帰り！



8月は、3日・17日の予定です。8月も草取りと夏野菜の収穫です。8月3日は、いよいよトウモロコシを収穫します。水分補給も忘れずに！

草に埋もれての草取り！